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Résumé 

La brucellose, est une anthropozoonose due à des coccobacilles du genre Brucella. 

La brucellose est une maladie d’expression très polymorphe, de longue durée et 

évoluant par poussées successives 

Le diagnostic est basé soit sur un diagnostic direct , ou un diagnostic indirect 

Le diagnostic sérologique est multiple et varie et se traduisent principalement au 

niveau du centre hospitalo-universitaire de Constantine par la méthode de 

Séroagglutination de Wright (SAW), et Réaction à l’antigène au rose Bengale, ou 

antigène tamponné RB. 

Actuellement, Les antibiotiques sont utilisés pour traiter la brucellose. Il est important 

de mettre en place un traitement rapide pour éviter une infection chronique. 

Comme Brucella est une bactérie intracellulaire, il faut utiliser des antibiotiques à la 

fois actifs sur la bactérie et pénétrant dans les cellules 

La brucellose chez | homme est une maladie grave .C est une maladie a déclaration 

Obligatoire 

Mots clés : brucella-anthropozoonose-SAW-RB-diagnostic —traitement 

Abstract 

Brucellosis is an anthropozoonosis caused by coccobacilli of the genus Brucella. 

Brucellosis is a highly polymor'phic, long-lasting disease of expression that evoives by 

successive thrusts. ; 

The diagnosis is presented either by a direct diagnosis or by an indirect diagnosis 

Serological diagnosis is multiple and varied and is mainly reflected at the Constantine 

University Hospital Center by the Wright Seragglutination (SAW) method, and Rose 

Bengal antigen reaction, or RB buffered antigen. 

Currently, antibiotics are used to treat brucellosis. It is important to set up a rapid 

treatment to avoid chronic infection. Since Brucella is an intracellular bacterium, 

antibiotics that are both active on the bacteria and penetrating the cells. 

Brucellosis in humans is a serious disease. It is a notifiable occupational disease. 

Keys words : brucella ~anthropozoonosis-SAW-RB-diagnostic-treatment. 
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